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承载光荣，铸造梦想。在22日举行的“2011中原金融发展年会”上，不仅聆听到了中原金融精英不断向前的铿锵步伐，更能窥见中原金融行业不断跃升
的动力。在新的一年，我省金融行业发展方向在哪里？让我们听听与会重量级“大腕”的声音。 晚报记者 裴蕾 孙娟/文 晚报记者 马健 晚报首席记者 贾俊生/图

“我们去年取得了辉煌的成绩，
给 2010画了一个圆满的句号，也给

‘十一五’画了一个圆满的句号。”郑
州市委常委、常务副市长胡荃在年
会上表示。

他介绍了这样一组最新统计
数字。

2010 年，郑州市区生产总值
GDP将进入到了“4000亿俱乐部”。
在 2008 年，郑州市 GDP 是 3004 亿，
2009年的GDP是3408亿，这也就是
说，郑州市用了 3 年时间，由“3000
亿俱乐部”跨入了“4000亿俱乐部”。

从人均相对数据来看，全市城
市居民可支配收入2010年达到1.86
万元，2009年是 17117元，去年农民

人均纯收入达到了8855元，2009年是8121元。
胡荃表示，在“十二五”期间，郑州市将会按照中原经济区的规划纲要的

要求，把郑州都市区打造好，也就是要在郑州全域范围之内建设郑州都市区，
用城市理念，规划、设计、建设郑州都市区。其中第一步，规划了郑东新区
150平方公里，第二步规划了1840平方公里的郑州新区，“十二五”将规划全
域的郑州都市区的发展。

“下一步的发展，郑州市很重要的就是要打造区域性的金融中心城市，更
离不开金融界的鼎力支持和长足的发展。同时，也需要媒体，特别是郑州晚
报一如既往的支持，继续为郑州‘十二五’的发展，为郑州都市区的建设尽一
份力、发一份光，用新闻纸来建设我们郑州。”他最后表示。

市委常委、常务副市长 胡荃
郑州将努力打造区域性金融中心城市

中国人民银行郑州中心支行副行长杜迎伟说，2010 年河南经济随着中原
经济区发展规划的提出，进一步呈现出新的生机和活力，经济内生动力的增
强给金融业带来了新的发展机遇。同时，也必将提出更高的要求。中原金
融有着良好的传统和辉煌的历史，从中原大地走向全国的金融家不在少数，
河南金融现象也备受全国金融业界的关注。这是我们的骄傲和自豪，也让我
们更加清楚立足支持中原发展，身上肩负的使命和责任。

面对新的一年，杜迎伟表示，希望全省金融业界继续深入贯彻科学发展观，认
真落实稳健的货币政策，充分发挥新的资源对全省经济发展和转型的促进作用，保
持合理的信贷增长水平，支持全省经济发展方式转变和经济结构调整，进一步加快
金融创新，全面提升金融服务水平，为促进全省经济又好又快发展做出积极贡献。

人民银行郑州中心支行副行长 杜迎伟
中原经济区给河南金融业带来新机遇

河南证监局副局长何庆文表示，截至目前，河南省上市公司总数超过 80
家，在境内上市的公司达53家。

今后，河南证监局还将积极开展上市公司培育工作，使上市公司数量显著增
加。按照河南省政府“培育一批、改制一批、辅导一批、上报一批”的总体工作要求，
河南证监局积极推动企业上市培育、改制、辅导工作，储备优质企业和梯次资源。特
别针对我省是农业大省的优势，把农产品加工和物流企业作为研究和推动的重点。

“作为监管部门，河南证监局高度重视上市公司风险防范和化解工作，不断
提高上市公司质量。如通过及时立案查处上市公司重大违法违规行为，积极推
动上市公司资产重组，加大上市公司现场监管力度等措施持续推动风险防范和
化解工作。目前，河南的上市公司风险逐步得到化解，公司质量明显提高，上市
公司数量和质量均处于历史最好时期。”他最后表示。

河南证监局副局长 何庆文
加大企业上市力度助推地方经济

“十二五”开局之年，诱人蛋糕摆在面前

打造郑州都市区，金融鼎力支持


